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Rund um die DMS 2006: Verband Organisations- und Informationssysteme

O-Ton: Henner von der Banck, Geschäftsführer, VOI - voice of information - Verband
Organisations- und Informationssysteme e.V., Bonn
Länge: 5:14 (7 O-Töne)
Autor: Jörg Sauerwein

Info: O-Ton-Paket des Geschäftsführers des Verbandes Organisations- und
Informationssysteme zur DMS 2006, zur Zielgruppe der Messe, zu Problemen und
Lösungen für mittelständische Unternehmen in Bezug auf
Dokumenten-Management-Systeme, zum Potential für die Branche und zu seinen
Erwartungen.

Von der Banck antwortet auf folgende Fragen:

1. Was wird auf der DMS 2006 gezeigt?

2. Für das Erstellen eines Dokuments brauche ich ja aber nur ein Textverarbeitungssystem
oder ein e-Mail-Programm – für wen sind denn diese Dokumenten-Management-Systeme
interessant?

3. Wer ist die Zielgruppe der Lösungen, die hier auf der Messe gezeigt werden und was
sind bisher deren Probleme?

4. Gibt es neuere Trends in diesen Bereichen, die sich hier auf der Messe abzeichnen?

5. Wenn Sie sagen, dass nur 30 Prozent der mittelständischen Unternehmen
Dokumenten-Management-Systeme nutzt, bedeutet das ja, dass es noch ein großes
Potential für die Branche gibt?

6. Nehmen wir mal ein praktisches Beispiel: Ein mittelständisches Unternehmen meldet bei
Ihnen Interesse an Dokumenten-Management-Systemen an. Was würden Sie dem nach
einem Blick in sein Unternehmen beispielsweise raten und sagen?

7. Welche Erwartungen haben Sie an die DMS 2006?
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